

LITERATURA |

Río arriba

Cuatro años de intermitido funcionamiento lleva la revista literaria "Río arriba", que ha editado –Fondart median te– dos series de números monográficos dedicados a escritores chilenos de la región del Maule. La primera serie publicó números de homenaje a Enrique Gómez-Correa, Stella Curvalán, Jorge González Basilio, Pedro Antoniá González y Dímar Cáceres y la segunda, publicada el año recién pasado, otros seis números donde se saludó a Lautaro Yerbas, Augusto Suntolices, Joaquín Cifuentes, Juan Marín, Hugo Correa y Lonko Kilapán. Cada ejemplar de la revista aborda diversos aspectos de la obra del escritor escogido mediante ensayos interpretativos y biográficos y sección de fragmentos representativos de su obra. Como advierten sus editores, Mario Verdugo y Héctor Labarca, se trata de parodiar sutilmente algunos mitos localistas que aluden a cierta "tradición literaria" mauleña sin pretender ridiculizarla. Los gestores de "Río arriba" sostie-



El doctor Martín en medio del río.

tienen que también se trata de subvertir los mecanismos de canonización liberaria, algo que puede observarse en la selección de los autores, en la que se encuentran algunos más o menos tradicionales junto a otros olvidados e incluso excénticos. La revista se plantea también como un proyecto gráfico y visual.

Río arriba [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

EL MEJOR CUADRO, SE TECERÁ ENERO 1 - 2005
P - M - 4

DATOS DE PUBLICACIÓN

Río arriba [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile